

Témoignages de joueurs

Ma vie d'accro au poker

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/04/2014 à 07:14

Bonjour

Ca fait environ 6 ans que je joue au poker en ligne avec un peu plus de 40000€uros de pertes.

Pourtant j'ai tout pour etre heureux. Une femme formidable, des enfants que j'adore et bientot un petit nouveau dans la famille.

Je suis toujours a découvert et l'argent dépenser au poker ne me permet pas de faire plaisir a mes proches.

Je ne connais pas la recette miracle pour arreter. A chaque fois on croit trouver LE moyen de gérer sa bankroll mais quand on est joueur compulsif on joue, jusqu a tout perdre....

Je désire arreter mais ne connaît pas la recette miracle.